

Isabell Werth wieder auf dem Thron

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Dienstag, 04. Dezember 2018 um 15:05

Lausanne. Es ist, als wäre sie nur mal kurz weggewesen zum Kaffeetrinken und hätte sich danach wieder auf den Thron gesetzt: Isabell Werth (Rheinberg). Nach zwei Monaten Unterbrechung ist die erfolgreichste Dressurreiterin wieder an der Spitze der Weltrangliste und löst dort die US-Amerikanerin Laura Graves ab. Erstmals war Isabell Werth 2006 ganz vorne, zuletzt von November 2016 bis Oktober 2018. Entscheidend war jetzt die Rückkehr durch ihren Erfolg beim Turnier am letzten Wochenende in Stockholm auf der Rappstute Weihegold, die damit auch wieder zum Licht geführt wurde.

[Die neue Weltrangliste:](#)